

「教育委員会が商工会議所ビルに入居するメリットは」

財政支出の平準化と
ランニングコストが不要

「施政方針の優先順位は」「できるものから順次」

緒方直樹議員



問 課教総務長
建物の構造、規模等により30年間のランニングコストの概算は。

問 課教総務長
試算していなさいとのことで、建設後は運営管理指針としてライフサイクルコストがある。独自の調査では維持費が建設費の約2倍から2.5倍程度であった。仮に債務負担行為額2億円で高鍋町役場以外に入居予定はあるか。



『老朽化が激しい庁舎第2別館』

問 黒木博行議員



問 施政方針について町長
概要は、基準財政需要額の中で、高鍋町に限らず地方団体のほとんどが基準財政収入額だけでは不足する。財政に余裕があるはずもなく、その中でいろいろな事業をやる事になるが、当然予算が必要になります。しかし、加えて今後少子高齢化で高齢者の数がさらに増えて、社会保障にも必要な予算も増えていく。必要な経費が増えていく事を考へると、10の達成すべき目標、新たな課題をどのように目安で優先順位を決めて力をいれてい

問 町長
社会環境などを踏まえて必要性が高い施設事業

問 町長
高鍋町の将来に向けた計画、組む事業を政策推進プランとしてまとめれば

問 意見
町長
職員の財政に対する意識の醸成や、ニーズに即した事業の実施が図られるとともに、財政の安定化に繋がる意義のあるものと認識している。

問 意見
町長
施政方針を伺ったが、目標多様な意見をお伺いしながら、町民の声が政策へ反映される計画となるよう、十分に検討を重ねていきたいと考える。

(15)

「下水道事業の広域化・共同化計画は」

「3町での提案があるので今後要検討」

田中義基議員



◆無電柱化の促進について
災害時に重要な路だけにでも、実現はできないか。
となる避難道の検討課題だ。
工法もあるが、それぞれの工法にメリット。
多額の事業費に合意形成を図る必要があり、今後の検討課題。

問 課建設管理長
低コストでの工法にメリット。
と合意形成を図るためには、本町と川南町との間で、この計画策定に対する町との対応は。

問 町長
約25年経過して下水道各施設であり、県の策定することとなる広域化・共同化計画を基に、本町と川南町・木城町の3町でどのようないくべき。
うな取り組みが可能か検討を行う。

問 町長
3町で持続的で効率的な経営形態が可能ななら、難しいことだが進めていくべき。

◆町長の施政方針について
町長の見る高鍋町の将来。
未来の姿は、優れた施策を確実に実践しながら、ここにしかない魅力を磨き続け、最も輝く街づくりに成功した町として、全国の注目を浴びる、そういうことは。

問 町長
町民アンケートや町民提言による意見収集のほか、タウンミーティングや町政座談会等の開催。まずは本町に思っているある皆様や議員の意見交換が重要であると考えている。

問 町長
孤島しがちな人達を見守り支える担い手となる皆様が、より充実した活動ができるよう支援を強化する。

(14)

問 町長
公民連携の新たな取り組みであり非常に重要である。現行のサービス水準を維持し財政負担減少を図れると考える。

問 意見
町長
建設はどうなつたのか。建設はどのように実現するか。
3町で持続的で効率的な経営形態が可能ななら、難しいことだが進めていくべき。

問 意見
町長
施策実現に向けてリーダーシップを執り、その所信を現実のものとしたいと考える。

高鍋議会だより

問 町長
学習スペースや子育て支援などの機能を有する図書館の整備を進めた後、まちなかでの支援の場を検討する。

問 意見
町長
これらは残り1年の任期中に実なるものばかりではない。町長には

問 意見
町長
重点化を図りながら、時代に合わなくなつたものや、優先度が低いものを見直す優先順位の最適化での行政改革を進めて頂きたい。町長はどのように考えられるか。町長には

10の達成すべき目標は、ずっと中長期的にそれぞれを優先する事は考えていい。できる限り順次進めていかなければならぬないと認識している。

問 町長
職員の財政に対する意識の醸成や、ニーズに即した事業の実施が図られるとともに、財政の安定化に繋がる意義のあるものと認識している。

問 意見
町長
良いかと考えるが、町長はどのようにお考えか。

問 意見
町長
町民の皆様の多様な意見を上げた事が出来てお伺いしながら、町民の声が政策へ反映されると、いいという事であります。いよいよこの段階で、町長はどのようにお考えですか。

令和2年5月発行(第161号)

問 町長
高鍋町の将来に向けた計画、組む事業を政策推進プランとしてまとめれば内事情によって目標に對しての取り組みが難しくなる事があつたり、

問 意見
町長
内事情に對して取り組んできたかという事が大事であろうと考へる。国

問 意見
町長
内事情に對して取り組んでいたが、目標に合つたやり方を模索しないがら、より効果的に行い、繋いでいく事が必要と考へている。

10個の達成すべき目標に対する決意をもつて奮闘いたします。

問 町長
高鍋町総合計画を多くの方々と策定して頂き、重点的に取り組む事業を政策推進プランとしてまとめれば

問 意見
町長
施政方針を伺つたが、目標多様な意見をお伺いしながら、町民の声が政策へ反映されると、いいという事であります。いよいよこの段階で、町長はどのようにお考えですか。

問 意見
町長
良いかと考えるが、町長はどのようにお考えか。

余談になるが、コロナウイルスに対し、一般会計予算の補正予算案を提出する自治体も出でてくるのではと考へている。早急な手立てが必要だと考へる。

問 町長
職員の財政に対する意識の醸成や、ニーズに即した事業の実施が図られるとともに、財政の安定化に繋がる意義のあるものと認識している。

問 意見
町長
良いかと考えるが、町長はどのようにお考えか。

問 意見
町長
良いかと考えるが、町長はどのようにお考えか。

10個の達成すべき目標に対する決意をもつて奮闘いたします。